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登米市教育委員会会議録 

会議の名称 平成２５年第１３回登米市教育委員会９月定例会議 

開催日時 

 

 

平成２５年９月２日（月） 

午後２時００分 開会 

午後４時３５分 閉会 

開催場所 登米市中田庁舎 教育長室 

委員長氏名 委員長 畠山信弘 

出席委員氏名 

 

 

 

 

委員長 畠山信弘 

委員長職務代行者 橘 智法 

委員 小野寺範子 

委員 大久保 芳彦 

教育長 片倉敏明 

欠席委員 なし 

傍聴者 なし 

事務局職員氏名 

教育次長（学校教育担当） 佐藤賀津雄 

教育次長（社会教育担当） 鈴木 均 

学校教育管理監 小野寺 文晃 

学校教育課長 大柳 晃 

活き生き学校支援室 千葉 整 

参事兼生涯学習課長 佐々木洋一 

教育総務課長 伊藤隆敏 

書記 教育総務課 課長補佐 伊藤幸太郎 

議題 報告第２１号 一般事務報告について 

議案第２６号 
平成２４年度登米市一般会計歳入歳出決算に対する意見聴

取について 

議案第２７号 平成２５年度登米市一般会計補正予算（第５号）に対する

意見聴取について 

会議結果 報告第２１号 承認 

議案第２６号 決定 

議案第２７号 決定 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

伊藤教育総

務課長 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

畠山委員長 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

畠山委員長 

 

 

片倉教育長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

小野寺委員 

 

 

伊藤教育総

務課長 

開会（午後２時００分） 

 教育委員会議の開会を宣言し、本日の議事日程に基づき会議を開く旨

を告げる。 

  

前回の会議録の承認を求めます。 

 

（８月１９日定例会議の会議録を説明） 

 

 

会議録の説明が終わりました。この内容について御異議ありません

か。 

 

 （「なし」の声あり） 

 

御異議がないものと認め、説明のとおり承認することとします。 

 

会議録署名委員の指名を行います。 

 

委員長から指名してよろしいでしょうか。 

 

（「はい」の声あり） 

  

 御異議がないようですので、２番小野寺委員、３番大久保委員にお願

いします。 

 

日程第１、報告第２１号「一般事務報告について」を上程します。「教

育長の一般事務報告について」、教育長から報告をお願いします。 

 

（一般事務報告について、平成２５年８月１９日から９月１日までの

会議・行事出席状況やその概要などについて、別紙資料に基づき報告

する。） 

 

 教育長の一般事務報告が終わりました。この件について御質問あり

ませんか。 

  

８月２７日の小林製薬から西郷小学校への洋式トイレプレゼントは、

どのような内容の事業ですか。 

 

西郷小学校の父兄が小林製薬の洋式トイレプレゼントに応募し、当選

したものです。それを受けまして、洋式トイレ２基の設置工事も完了し
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

橘委員 

 

 

片倉教育長 

 

 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

片倉教育長 

 

佐藤教育次

長、鈴木教

育次長、 

各課長 

たので、今回の贈呈式を行ったものです。 

 

８月２６日の教育民生常任委員会で、津山の河川敷トイレの件はどの

ようになりましたか。 

 

昭和２２年のカスリン台風から、北上川の水位状況が調査されてお

り、最高水位が９ｍ１０ｃｍに達したことがあるそうです。 

そのようなことを踏まえ、トイレの設置場所は国道わきの高い所に設

置します。構造は、上部が取り外しできて、下部は密閉できるものとな

っています。 

管理については、津山総合支所等と連携を取っていきたいと思いま

す。 

 

ほかに御質問ありますか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

 御質問がないようですので、報告第２１号「一般事務報告について」

は、報告のとおり承認することに御異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

御異議がないようですので、日程第１、報告第２１号「一般事務報告

について」は、報告のとおり承認することとします。 

 

暫時休憩します 

 

（午後２時２５分から午後２時４０分まで休憩） 

 

休憩前に引き続き、会議を開きます。 

日程第２、議案第２６号「平成２４年度登米市一般会計歳入歳出決算

に対する意見聴取について」を上程します。 

説明を求めます。 

 

（議案を朗読） 

 

（議案内容を別紙資料に基づき説明） 

 ○歳入の説明は、佐藤教育次長、鈴木教育次長 

  歳出の説明は、各担当課長 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

 

鈴木教育次

長 

 

畠山委員長 

 

 

 

伊藤教育総

務課長 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

橘委員 

 

 

 

 

 

小野寺委員 

 

 

 

大久保委員 

 

 

説明が終わりました。議案第２６号「平成２４年度登米市一般会計歳

入歳出決算に対する意見聴取について」、御質問ありませんか。 

 

 平成２４年度決算に係る主要施策の成果説明書の記載事項で確認し

たいところがあります。７ページの南方定住促進センターの利用回数、

４５ページの登米町の学校開放、４６ページの旧上沼小学校の件数・利

用者数、東郷小学校分、５８ページの中田図書室の利用者数が、平成２

３年度と同じになっています。 

 

４５ページの分は、差替えします。ほかの部分は、改めて確認します。 

 

 

２０ページ、奨学資金償還額状況ですが、平成２４年度末滞納額が２

８００万円余りとなっていますが、この対応はどのようにしています

か。 

 

滞納に対する督促を郵便で行っていますが、単に通知するだけでな

く、今後は、直接家庭訪問を行って、滞納額の縮減を図っていきたいと

思っています。 

また、貸し付け、そして返済するだけの市と奨学生の関係でなく、奨

学生との結び付き、関係の在り方についても対策を考えていきたいと思

います。 

 

４１ページ、昨年と比べて、幼稚園教諭の数が減って、講師の人数が

増えています。年々そのような傾向になっていますが、幼児教育の重要

性の観点から、このことについて検討をお願いします。 

 

大震災後、学校教育・社会教育施設の復旧が進められ、復旧が残って

いるところもわずかとなり、成果が上がっていると考えています。 

また指定管理の導入が進む中で、今後は、運営面での課題が出てくる

のではないかと感じました。今後どのように対応していくのか考えてい

く必要があると思います。 

 

指定管理については、これから再評価が必要と考えます。 

また奨学金の利用状況、経過などについて、上杉先生をはじめ報告が

必要ではないでしょうか。 

 

 指定管理施設の在り方ですが、一生涯勤務する場所として考えたにも

かかわらず、給料は上がらない状況であり、一生働く職場としてとらえ

ることができない現状から、考えていくべきことがあるのではないでし
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

片倉教育長 

 

佐藤教育次

長、鈴木教

育次長 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

ょうか。 

 また、登米市の人口に対して、施設の数が多い状況であり、もっとコ

ンパクトできないものか、どの時期かで判断しまとめていく必要がある

と考えます。施設を維持していくのは大変なことであり、今のうちから

考える必要があると思います。 

 

ほかに御質問ありますか。 

 

（「なし」の声あり） 

  

御質問がないようですので、議案第２６号「平成２４年度登米市一般

会計歳入歳出決算に対する意見聴取について」は、原案のとおり決定す

ることに御異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

御異議がないようですので、日程第２、議案第２６号「平成２４年度

登米市一般会計歳入歳出決算に対する意見聴取について」は、原案の

とおり決定することとします。 

 

日程第３、議案第２７号「平成２５年度登米市一般会計補正予算（第

５号）に対する意見聴取について」を上程します。 

説明を求めます。 

  

（議案を朗読） 

 

（議案内容を別紙資料に基づき説明） 

 

 

 

説明が終わりました。議案第２７号「平成２５年度登米市一般会計補

正予算（第５号）に対する意見聴取について」、御質問ありませんか。 

 

 （「なし」の声あり） 

 

御質問がないようですので、議案第２７号「平成２５年度登米市一般

会計補正予算（第５号）に対する意見聴取について」は、原案のとお

り決定してよろしいですか。 

 

（「異議なし」の声あり） 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

伊藤教育総

務課長 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

畠山委員長 

御異議がないようですので、日程第３、議案第２７号「平成２５年度

登米市一般会計補正予算（第５号）に対する意見聴取について」は、

原案のとおり決定することとします。 

 

次回の教育委員会定例会議の開催日程についてお願いします。 

 

１０月１８日（金）午後１時３０分から市長との懇談会を行った後、

午後３時３０分から開催することでいかがでしょうか。 

 

平成２５年１０月１８日（金）午後３時３０分から行うことに御異議

ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

御異議がないようですので、次回の会議の日程は、１０月１８日（金）

午後１時３０分からの市長との懇談会の後、午後３時３０分から行うこ

とで決定します。 

 

閉会（午後４時３５分） 

 


